

U.S.C sur les ondes

Tous, surtout chez les plus âgés, avez sans doute entendu l'émission " U.S.C sur les ondes " qui passe à la radio le lundi après-midi à 8.30 hrs. Chacun y va de ses commentaires personnels; très bien tout cela. Ce que nous vous demandons, c'est d'écrire vos impressions sur un bout de papier, et de nous les remettre. Peut-être que vos suggestions serviront à apporter du nouveau à notre émission. Nous le savons, il y a de la place pour du meilleur, et nous aimerions connaître l'opinion publique. Sachez faire preuve de votre jugement par des critiques constructives et non destructives. Certaines personnes, en groupe, sont rugissantes; lorsqu'elles sont seules, on ne leur voit même pas le petit doigt. Songez à votre comportement, et sans aucun doute, vous me donnerez raison.

Julien Lessars, a.i

A QUI LA PRESIDENCE DU DEBAT DE LA ST-THOMAS ?

On dit que la St-Thomas est la fête des philosophes. Or, nous savons de bonnes sources que le débat sera présidé ce soir par le maire de la cité. Pourquoi donc, l'honneur de la présidence du débat ne revient-elle pas au président des philosophes. Et au dire de plusieurs, la Cité étudiante s'est nommée comme président, sans en avoir parlé avec les philos eux-mêmes. Sommes-nous en démocratie ???

Le traditionnel débat est-il l'affaire de la Cité étudiante ou des philosophes ???

A Bon entendeur- Salut

Signé: Les deux.

Monsieur Laurent Comeau,

en réponse à votre article du 15^e numéro du Filanzane.

Vous semblez insister sur le fait que les philosophes sont les seuls à jouer aux cartes lorsqu'il y a de la neige à pelleter. Or, ceux qui jouent aux cartes sont en majeure partie de vos confrères. Alors, pourquoi accuser les Philos d'un manque de collaboration ? Il y a certes du vrai dans votre affirmation, mais de là à dire que tous sont de vieilles " mémères ", c'était une chose un peu osée. Si on ne vous connaissait pas, ça pourrait passer, mais vous connaissant..... Que vous ayez pelleté une fois, ne signifie pas que vous êtes toujours sur la patinoire. Il est vrai que vous êtes nouveau, mais sachez que parmi ces " mémères " que sont les grands, il y a non seulement des philos, mais aussi des Belles-Lettres et des Rhétos.

A Bon entendeur - Salut

Les deux mêmes qu'en haut.

N.D.L.R

Etant donné que le Filanzane est au service de chacun des étudiants en particulier, la direction ne se rend aucunement responsables des idées qui y sont émises. Car, nous jugeons que chaque citoyen doit se rendre responsable de ses actes.

Pour tout article, s'adresser à Rolans Leblanc (philo 1)
Directeur: Jean-Guy Déry (philo 1)

" Vous aimez les livres ? Vous voici heureux pour la vie.

Jules Claretie.

La Route projette de publier très prochainement un article sensationnel qui promet d'être très intéressant. Lors d'une excursion à Robertville, l'un de nos grands villages acadiens, les routiers se sont improvisés, journalistes, auteurs de romans, agents du F.B.I, etc... et ont mené une enquête sur les moeurs et les coutumes des habitants de ce grand village. La Route publiera un rapport détaillé de cette enquête.

Vous pourrez constater une fois de plus que la Route, même si elle ne fait pas beaucoup de bruit, n'en demeure pas pour cela inactive.

Victorin Desrosiers, Frassati.

ASSEMBLEE LEGISLATIVE

Tous les présidents de classe et le représentant du Comité des Jeux sont convoqués JEUDI prochain, le 21 mars, 5 hrs p.m (amphithéâtre) pour l'ASSEMBLEE LEGISLATIVE.

U.S.C SUR LES ONDES

Tout dernièrement, nous recevions de la part de plusieurs auditeurs et auditrices du poste C.K.B.C, des compliments sur la façon dont nous présentions cette émission.

Maintenant, nous aimerions connaître l'opinion des étudiants sur la question.

Faites-vous donc un devoir de nous aider à rendre meilleure l'émission que nous présentons chaque lundi. Remplissez la formule au bas, et remettez-la à votre président de classe qui lui, devra la faire parvenir au réalisateur de l'émission.

Jan-Rok Achard

découper à la ligne